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ATA DEZOITO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

 

----- Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, 

reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e 

António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

---- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezassete do corrente ano, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando edital da Sessão Ordinária de dezoito de setembro, para afixação. ----------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- De Rui Louraço: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Edital da Sessão Pública de dezoito de setembro de dois mil e 

vinte e três, da Assembleia Municipal de Almeirim. ------------------------------------------------

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando Adenda ao Edital da Sessão Ordinária de dezoito de setembro, para 

afixação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A mesma foi afixada em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- De Rui Louraço: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o ponto doze Certidão e Proposta, da Ordem de Trabalhos da 

Sessão Ordinária de dezoito de setembro da Assembleia Municipal de Almeirim. ----------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------
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----- Em nome do Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando 

convite para a inauguração da Casa da Cultura, sede dos Ranchos Folclóricos Infantil e 

Velha Guarda de Fazendas de Almeirim, no dia vinte e três de setembro, pelas doze 

horas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Em nome do Senhor Presidente, Pedro Ribeiro, enviando convite para a Cerimónia 

de entrega do Prémio de Melhor Aluno Doutor António Cláudio de dois mil e vinte e 

três, no dia quatro de outubro, pelas vinte horas e trinta minutos, no Pavilhão 

Desportivo de Fazendas de Almeirim. ------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a convidar a Presidente, Cristina Casimiro, para estar presente na 

Cerimónia de Prémios Doutor António Cláudio. -----------------------------------------------------

----- De Cândida Lopes: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email, por indicação do Senhor Vice-Presidente Paulo Caetano, com 

cartaz sobre o Torneio da Sueca, solicitando a colaboração da Junta de Freguesia para 

as inscrições dos atletas. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Liga de Combatentes de Santarém: -----------------------------------------------------------

----- Enviando convite para assistir à Palestra sobre o tema O Movimento Nacional 

Feminino e as Madrinhas de Guerra, no Conflito do Ultramar, entre mil novecentos e 

sessenta e um e mil novecentos e setenta e quatro, que terá lugar no dia vinte e um de 

setembro, pelas dezassete horas, na sede da Liga dos Combatentes de Santarém. --------

----- Do Gabinete de Ação Social: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa às Quartas Jornadas Sociais do Concelho 

de Almeirim, Novos Desafios na Intervenção. Enviando no mesmo, convite para a sessão 

de abertura das Jornadas que ocorrerá no dia dois de outubro, às dezasseis horas e 

trinta minutos, no átrio da Biblioteca Municipal de Almeirim, com a inauguração da 

Exposição intitulada Fotografia e Inclusão. -----------------------------------------------------------

----- Do Gabinete de Ação Social: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com divulgação das atividades da Segunda Semana das Quartas 

Jornadas Sociais Novos Desafios, a decorrer de nove a treze de outubro, com a 

Temática dos Migrantes. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Proabraçar: -----------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email no âmbito das Quartas Jornadas Sociais, a divulgar a Ação de 

Formação intitulada Diálogo Intercultural, dinamizada pelo ACM - Alto Comissariado 

para as Migrações. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Universidade Sénior de Almeirim: -------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a abertura e apresentação do Ano Letivo dois mil e vinte três 

barra dois mil e vinte e quatro da Universidade Sénior de Almeirim, que irá decorrer no 

dia vinte e seis de setembro, pelas dezassete horas, no Salão Nobre da Câmara 

Municipal de Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Munícipe Susana Simões: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a Casa da Cultura, para realizar a festa de aniversário do 

filho, no dia vinte e um de outubro. --------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Paulo Almeida: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a Taça Internacional da Karaté Cidade de Almeirim 

se vai realizar no dia doze de maio de dois mil e vinte e quatro. --------------------------------

----- Da Direção Movimento Palco: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Noite Branca, no dia dezasseis de setembro, às vinte horas, 

na Rua Dionísio Saraiva e Praça Lourenço de Carvalho, em Almeirim. -------------------------

----- Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim: ---------------------------------------

----- Enviando convite para a Presidente, Cristina Casimiro, estar presente na reunião de 

Pré-Escolar, no dia quinze de setembro, pelas dezasseis horas, no Jardim de Infância da 

Raposa. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Agrupamento 404-CNE: --------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência do Parque de Merendas e da Sala da Casa da 

Cultura, caso o tempo assim o exija, para realização da atividade de inicio de ano 

escutista, para um grupo de vinte e cinco crianças, nos dias quatro e cinco de 

novembro. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do CLDSG Almeirim: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que o CLDS 4G Almeirim “(Re) Pensar em família” 

terminará no próximo dia trinta de setembro de dois mil e vinte e três. Aproveitando no 

mesmo para agradecer a colaboração de todos os parceiros que tornaram possível a 
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missão deste Projeto, enviando convite para uma despedida em tom de celebração, no 

dia vinte e nove de setembro, entre as nove e as dezasseis horas e trinta minutos. -------

----- De Paulo Esfola: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando Convite para participar no Workshop Fresoft a realizar no dia nove de 

outubro pelas nove horas e trinta minutos, na União de Freguesias de Salvaterra de 

Magos e Foros de Salvaterra, em Salvaterra de Magos. -------------------------------------------

----- De Francisco Rodrigues da Associação para a promoção do Desenvolvimento Rural 

do Ribatejo: ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com inquérito sobre Alimentação Sustentável. ----------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi recebido na secretaria da Junta, documentação do Grupo 

Desportivo Raposense, para que a Junta possa atribuir o subsídio anual, tendo sido 

entregue a Ata com a apresentação de contas, contabilidade do Ano de dois mil e vinte 

e dois, com as despesas e receitas. ---------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que recebeu um convite por parte da TVI para levar uma pessoa da 

Aldeia que faça parte dos participantes da Prova do Arroz Doce, que se faz anualmente 

na Freguesia, para que o evento seja divulgado a nível nacional. Será no dia seis de 

outubro, no Programa Dois às Dez. ---------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor atribuir-se um subsídio mensal de cento e cinquenta euros ao Grupo 

Desportivo Raposense, valor igual ao que a Câmara Municipal de Almeirim atribui, uma 

vez que não tem o futebol, sendo só a exploração do Bar. ---------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a proposta número oito barra dois mil e vinte e três sobre o Ajuste 

Direto para a Empreitada de Construção de Quarenta Ossários no Cemitério da 

Freguesia de Raposa, para revogação da decisão de contratar. ---------------------------------
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----- A proposta foi analisada pelo executivo e aprovada por unanimidade. ------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a proposta número nove barra dois mil e vinte e três sobre o Ajuste 

Direto para a Aquisição de Quarenta Ossários para o Cemitério da Freguesia de Raposa. 

----- A proposta foi analisada pelo executivo e aprovada por unanimidade. ------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a proposta de Adjudicação no Procedimento por Consulta Prévia para 

a Aquisição de combustíveis rodoviários em postos de abastecimento públicos para a 

frota da Freguesia da Raposa – Consulta Prévia número três barra dois mil e vinte e três. 

----- A proposta foi analisada pelo executivo e aprovada por unanimidade. ------------------ 

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a nona Alteração Orçamental, a terceira Alteração ao Plano 

Plurianual de Investimentos e a terceira Alteração ao Plano Plurianual de Ações, as 

quais, a serem aprovadas, ficarão em anexo à presente ata. -------------------------------------

----- As propostas foram aprovadas por unanimidade. ---------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


